



3月16日（木）、2学年の学校設定科目「コミュニティデザイン（以下コミュデザ）」では、来年度選択する現1学年の生徒に向けて、授業内容を理解してもらうための説明会を実施しました。説明会は3部に分かれて、1部では2月中旬に1年間各自が取り組んだ「ハロー！マイプロジェクト」の成果を発表したときに代表になった5名が発表をおこない、2部では3月21日（祝・火）に文京学院大学で開催されるSAGE JAPAN CUPに出場するチーム「TRY∞」が発表をし、3部では3学年「コミュデザ演習」で「全国高校生マイプロジェクトアワード」へビデオ撮影で提出したプレゼン発表の紹介をおこないました。そして、最後は本校の教員に講評をしていただきました。また、当日はコミュデザでいつもお世話になっている大学生に参加してもらい質疑応答に協力をしてもらいました。

◇参加した1学年の生徒の感想

- ① 「コミュデザの活動内容をあまり理解していなかったけど、先輩方の発表を聞いて分かった。自分のプロジェクトを作って色々な活動をしていてすごいなと思った。来年度やっていくのが少し不安だけど先輩方を見習って頑張っていきたいと感じた。」
- ② 「TRY∞の発表ではSDGsに関わる「耕作放棄地」の問題を発表されていたのですが、大学生の難しい質問にも筋の通った答えを出していて、たくさんのことを調べているのだと感じました。」
- ③ 「2年生のプレゼンも本当にすごいと思ったけど、さらに3年生の方がすごくて自分もこうなれたらなと強く思った。」

